

Benjamin Franklin High School

RESUMEN de la política de participación de padres y familias

Choose Language----->

I. Spanish

Año escolar 2022-2023

Fecha de revisión:

04/19/2023

Esta NO es la Política de participación de padres y familias entera de esta escuela. Es un resumen que busca proporcionar la información básica que se encuentra en la Política. Si esto está en un idioma que no sea el inglés, ha sido traducido automáticamente por Google Translate y puede tener errores. Comuníquese con la escuela de su hijo/a si tiene preguntas sobre la información proporcionada a continuación, o para recibir una copia completa de la Política de participación de padres y familias.

Cómo desarrollamos esta política y nuestros programas de participación para padres y familiares con la entrada de los padres:

Los padres están invitados a revisar y proporcionar información sobre la política de participación de los padres y la familia y el compacto de la escuela y el pueblo escolar durante la reunión del título I de primavera. Este documento fue revisado por los padres y actualizado el 30 de marzo de 2023. Los padres también están invitados a revisar y proporcionar comentarios sobre el plan y el presupuesto escolar antes de su finalización para el año escolar posterior durante la reunión anual del Título I de invierno. Los tiempos de reunión serán variados (sesiones de la mañana y de la tarde) y las familias tienen la opción de asistir a reuniones virtualmente (a través de Zoom o Google Hangout/Meet).

Información sobre nuestra reunión anual de padres del título I:

Esta información se revisa durante la reunión anual del Título I, que formará parte de la noche de regreso a la escuela: septiembre de 2023. En esta reunión, la administración o su designado se dio información sobre los derechos de los padres bajo el Título I, así como cómo Trabajar con educadores, rastrear el progreso de los estudiantes e información sobre el Título I Parte A y las evaluaciones estatales y locales y los estándares de contenido. Durante las visitas al aula, los maestros presentarán a los padres a la plataforma de aula de Google y al portal parcial para apoyar a los padres con el acceso a sus estudiantes para monitorear el progreso

Cómo puede esperar que la escuela se comunice con usted sobre el compromiso de los padres y la familia, así como otra información importante:

La comunicación de la escuela se enviará en un formato fácil de entender y en un idioma de las familias que eligen. Los métodos incluyen lo siguiente:

Llamadas telefónicas automatizadas

Llamadas telefónicas personales de los miembros del personal de la escuela

Redes sociales: Twitter e Instagram

Página web de la escuela

Manual de la familia BFHS

Invitaciones/volantes/letras parentales

Política de compromiso de padres y familiares y compacto de la escuela, que se distribuyen en el otoño

Las traducciones están disponibles, según sea necesario, a través de la Oficina de Traducción

Las reuniones y conferencias para los padres se realizarán en varias ocasiones para acomodar los horarios de los padres y aumentar la participación de los padres.

Los padres conferencia sobre el progreso académico de Child (REN) tres veces al año. Trabajaremos para coordinar conferencias en diferentes momentos del día para acomodar mejor los horarios de los padres/familias. Estos se llevarán a cabo de la siguiente manera: 21 al 23 de noviembre de 2023; Del 1 al 3 de febrero de 2024; 29 al 31 de marzo de 2024.

Los informes provisionales se compartirán de la siguiente manera: 12 al 14 de octubre de 2023; 22 al 22 de diciembre de 2023; 27 de febrero - 1 de marzo de 2024; 8 al 10 de mayo de 2024.

Cómo desarrollamos el compacto de la escuela-crianza con la entrada de los padres:

Los padres están invitados, cada primavera, a revisar y actualizar el compacto de la escuela y el padre junto con la actualización de la política de participación de los padres y la familia. Se revisó el compacto y se incorporó la entrada de los padres el 30 de marzo de 2023.

Cómo compartimos la información del presupuesto del Título I con los padres y obtenemos la opinión de los padres sobre cómo gastar los fondos de participación de los padres del Título I del 1%:

Revisando el presupuesto y el plan escolar en la reunión anual de invierno del Título One. Los padres están invitados, en esta reunión, a dar información sobre cómo gastar los fondos de los padres del Título I (1%). Este año, esa reunión tuvo lugar el 20 de enero de 2023. Las encuestas se distribuyen a los padres e incluyen la oportunidad de proporcionar comentarios sobre cómo se gastan los fondos de participación de los padres.

Cómo trabajaremos con empresas y otros socios comunitarios para proporcionar recursos a las familias:

Coordinar eventos de preparación universitaria y de preparación profesional con socios locales, estudiantes y padres.

Participando en actividades de transición para estudiantes de BFHS.

Utilizando el Centro de Participación Familiar para las necesidades tecnológicas, los recursos de los padres y los libros para ayudar a los padres a apoyar a los estudiantes con objetivos académicos, de asistencia y de comportamiento.

Sesiones de capacitación de planificación para padres sobre cómo acceder al portal de los padres en línea.

Cómo desarrollaremos la capacidad de los padres para apoyar el éxito académico de su hijo:

Estándares y evaluaciones estatales, los requisitos del Título I, el monitoreo del progreso de los estudiantes y el trabajo con educadores, así como una explicación sobre el plan de estudios (utilizando el motor curricular) utilizado por Benjamin Franklin, se revisan durante la reunión anual del Título I celebrada durante el regreso. Noche escolar en septiembre.

La información sobre el monitoreo del progreso se comparte con los padres trimestralmente junto con informes trimestrales. El personal capacita a los padres para acceder a los datos de los estudiantes a través del portal de los padres en varios momentos, incluso durante las conferencias de la tarjeta.

El personal también estará disponible para ofrecer capacitación/apoyo a los padres según lo sea necesario, así como durante los eventos de SAC.

Cuando sea apropiado, se proporcionará información en idiomas distintos al inglés.

Cómo capacitaremos al personal de la escuela con la opinión de los padres para comunicarse y trabajar con los padres como socios iguales:

Participando en actividades de construcción comunitaria que involucran a estudiantes, padres y personal.

Participar en la capacitación que se centra en comunicarse de manera efectiva con los padres y tutores para maximizar las oportunidades para el rendimiento estudiantil. Esto será informado por los comentarios proporcionados por los padres a través de la encuesta. Esta capacitación ocurrirá como parte de un día de desarrollo profesional en todo el distrito en el otoño o el invierno.

Participar en la capacitación para utilizar el portal de los padres y el sistema de información de los estudiantes para proporcionar una comunicación continua a las familias.

Otras formas en que apoyaremos el compromiso de los padres y la familia:

Establecer asociaciones con programas comunitarios para ayudar con el apoyo a los estudiantes y los padres con los servicios de recepción necesarios para cumplir con los objetivos educativos.